
FM.クマガヤ株式会社 第 21 回番組審議会議事録 
 
 
１ 開催年⽉⽇  令和 6 年 4 ⽉ 26 ⽇(⾦)12 時 00 分 〜 13 時 00 分 
 
２ 開催場所  いちまる・祥 
 
３ 委員出席 

委 員 総 数  5 名 
出席委員数  4 名 
審 議 委 員  ⻑⾕川隆⼀ 

⼤井教寛 
⼩巻政史 
武⽥隆⼦ 

放送事業者  栗原謙⼀ 
宇野元英 

 
４ 議題 

(1) 審議番組の放送内容について 
(2) 次回の開催⽇程 
(3) その他 

 
５ 議事の概要 

放送及び、局全般についての意⾒を求めた。 
 
６ 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について審議番組 
番 組 名 ⼩吹貴之の獣医師っぽいお話 
放 送 ⽇ 2 ⽉ 15 ⽇(⽊)17 時 00 分 〜 17 時 54 分 
ゲ ス ト ⼩吹 貴之 様 
担当パーソナリティ 吉⽥ ⾹ 

 
  



（委 員） 冒頭のゲストが開始時間過ぎての⼊が緊急の獣医師だなぁと思った。また、対応

が⼤変だよなぁとも感じた。⾔葉遣いや喋り⽅などナビゲーターとの関係性を感

じた。 

（委 員） 気楽に緊張せずに聞ける内容だった。 

ナビゲーターが同じく獣医師ということでゲストが来るまでの間の時間つなぎ

ができて良かった。ゲストの⾔葉遣いに個性を感じた。普段は温厚であろう先⽣

が腹⽴たしくなるぐらいなんだろうな。お⾦を⽀払わない⼈っているんだなぁ。 

ナビゲーターの対応が良かった。 

（委 員） 最初の⼊りから勢いが良かった。話の内容がどこまで⾏くのかなぁ？と思ってい

たが、後半は落ち着いていてナビゲーターとの関係が良かった。 

怒りという内容でも⼆⼈で話すことが良かったのだと思う。⼀⼈だとふつふつと

なってしまうので。 

ペット保険の話があればもっと良かったと思う。 

（事業者） 台本がないので気持ちがしっかり乗った⾔葉になっていたと思う。 

ペット保険の話は後⽇でも話ができればと思う。 

（委 員） 昔聴いた深夜ラジオのようだった。 

問題提起してくれる番組も良いと思う。もう少し遅い時間（20 時や 21 時）のほ

うがウケはいいと思う。 

なかなか⾔えない時代なので、ハッキリと⾔ってもらえるのは良いと思うし、コ

ミュニティだからだなぁと感じた。 

⼤型動物の話も衝撃だった。他の回でやってもらいたい。 

（委 員） 先⽣は youtubeをやっていると⾔っていたが、連携は？ 

（事業者） 局としては無いが、先⽣個⼈ではやっている。 
 

(2) 次回の開催⽇程 
令和 6 年 7 ⽉下旬を予定。 

 
７ 審議機関の答申⼜は意⾒に対してとった措置の内容及び年⽉⽇ 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を⾏った。(令和 6 年 4 ⽉ 26 ⽇) 
 
８ 審議機関の答申⼜は意⾒の概要の公表 
公表の⽅法 
① ⾃社放送 



② ⾃社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 
③ 事務所への据え置き 

公表の内容 
審議内容の要約 

 
９ その他参考事項 
特になし。 

 


